

希望 愛 信仰
存え 路を の者は 必三

山形学院だより

第3号

2023. 7. 12

発行人・佐藤圭一



山形学院高等学校

三学年で“進路研修会”を実施！

目的

- ①視野を広め、自分の進路希望を確実なものにする。
- ②進路目標を達成するための資質を身につけ、力量を高める。
- ③社会人としての常識を知り、人間力を高める。



6月13日(火)～14日(水)、本校及び山形国際ホテルを会場に第3学年進路研修会が行われました。県高校総体も終わり、いよいよ進路決定に全力を傾ける時期となりました。大学・短大、専門学校、就職の3分野に分かれ、1日目は進路決定に向けての全体講話、その後「進学」「就職」のオリエンテーションを行い、2日目は、希望する進路に分かれての進路講話、参加頂いた学校・企業の中から希望するブースへ出向き説明を受けました。その後、模擬面接(個人・集団)などに取り組みました。進路意識も高まってきたようです。ご家庭でもよく話し合っ、より良い進路決定につながるようお願い致します。尚、進路学習会は、2年生は7月7日(金)に実施、1年生は7月14日(金)に実施する予定です。

第58回 高校生のための文化講演会 ～芸術は「こじらせ」から生まれた！～

「エネルギーを持ち続けることの大切さ」を説く



6月22日(木)の午後に公益財団法人一ツ橋文芸教育振興会主催、集英社・山形新聞社後援の「高校生のための文化講演会」を実施しました。講師は作家・美術家のナカムラクニオさんで演題『芸術は「こじらせ」から生まれた！美の巨匠たちの人生が教えてくれること』と題して、ご講演を頂きました。作家・美術家であるナカムラ氏は民放やNHKワールドで美術や旅番組の演出家として映像制作に携わり、これまでに訪れた国は60ヶ国以上。現在は画家、金継ぎ作家として活動し、2年に1回行われる‘みちのおくの芸術祭 山形ビエンナーレ’にも参加しています。ピカソやゴッホに代表される作家の生き方や実際に現地に訪れての体験を、映像を交えて話されました。講演後、柏葉会会長 三瀧愛大さん(3年)が御礼の言葉を述べ、花束を贈呈しました。その後、公益財団法人一ツ橋文芸教育振興会様より集英社文庫100冊を寄贈して頂き、図書委員長 近藤美羽さん(3年)・図書副委員長 菅原蓮奈さん(3年)が代表して受け取り講演会を閉じました。

《東北大会の結果》 陸上部・女子ソフトボール部・女子卓球部

陸上部 工藤 翼さん(走高跳)・佐藤真桜さん(400mH)が **祝** インターハイ出場!!

陸上部は、6月15日(木)～18日(日)に「NDソフトスタジアム山形」(山形県天童市)で行われた東北高等学校陸上競技大会に出場し、男子走高跳(3年 工藤 翼)で3位、女子400mH(3年・佐藤真桜)で4位入賞し、2種目でインターハイ出場を決めました。その他の主な結果として、女子400m(佐藤真桜)、女子4×100mR(3年 阿部・佐藤・1年 武口・齊藤)が準決勝へ進みました。

女子ソフトボール部は、6月16日(金)～18日(日)に「十六沼公園スポーツ広場」(福島県福島市)で行われた東北高等学校ソフトボール選手権大会へ出場し予選リーグを行い、本校 1-2 秋田県立新屋高(秋田)、本校 3-4 東北生活文化大学高(宮城)で惜しくも予選敗退しました。

女子卓球部は、6月23日(金)～25日(日)に「鶴岡市小真木原総合体育館」(山形県鶴岡市)で行われた東北高等学校卓球選手権大会へ出場し、個人ダブルス 加藤杏奈・情野笑歩 が3位となりました。

尚、全国高等学校総合体育大会(インターハイ)の陸上競技は8月2日(水)～6日(日)に北海道札幌市「厚別公園陸上競技場」で開催されます。インターハイでの活躍を祈ります。

第9回 **七夕コンサート** ☆≡ / **ハンドベル部**

七夕コンサート〔7月8日(土)17:00開演〕が本校チャペルで行われました。173名の来場者があり、全12曲を演奏し聴衆を魅了しました。七夕コンサートも第9回を迎えました。第1部6曲、第2部6曲の構成で、奏法の紹介を入れるなど工夫を凝らし、音色と共に楽しませてくださいました。最後にアンコール曲を演奏しコンサートを終えました。当日はあいにくの雨でしたが、しっとりと落ち着いた雰囲気のもとゆったりと時が流れていきました。「良かった」と多くの感想を戴きました。



「校内保健セミナー」緊急時の対応を学ぶ! 運動部/看護・医療技術コース



7月11日(火)の1～2校時に各運動部の代表生徒12名が参加し、部活動中の不慮の事故に対応できる知識を身につけるため救命入門講習を受講しました。山形市消防署から講師3名を招いて、救命に関するお話を聞き、AED講習を実施しました。講習の後半は、全員がAEDを使って人に見立てた人形の蘇生を体験しました。最後に全員が修了証をいただき終了しました。看護・医療技術コースでは、7月19日(水)に1日かけて2年生で上級救命講習、8月22日(火)1～4校時に1年生で普通救命講習を実施する予定です。

〈学院のひとコマ〉 2学年「探究学習」“生徒達が考えたお弁当が商品化(第1弾)”

1年生から行ってきている探究学習・テーマ『地域食材を用いて、新商品を開発販売しよう!』の第一弾がH&A桜町店さんコラボ企画で商品化されました!

普通科2組(看護・医療技術コース)が中心となって考えた“美に特化したランチボックス『Venus』”です。商品化が決まってからは、情報科(チラシやPOP作成)や調理科(仕込み・調理・豆乳プリンとさくらんぼソース作成)とも協力しながら準備してきました。当日は、生徒たちが店頭で販売しました。



ランチボックス『Venus』
〈日時〉6月10日(土)・11日(日)
11:30～13:00
〈場所〉H&S 桜町店
〈価格〉880円(100食限定)
完売しました

